

# NEWSPAPER

## Peduli Kesehatan Masyarakat, Babinsa Kenduren Hadiri Money GERMAS Puskesmas Wedung 1

Muhammad Makruf - [DEMAK.NEWSPAPER.CO.ID](http://DEMAK.NEWSPAPER.CO.ID)

Sep 22, 2022 - 18:33



*Babinsa Kenduren Hadiri Money GERMAS Puskesmas Wedung 1*

DEMAK – Babinsa Koramil 06/Wedung Kodim 0716/Demak Serma Feri DP menghadiri Monitoring dan Evaluasi Gerakan Masyarakat Hidup Sehat

(GERMAS) program Seksi Gizi dan Promotor Kesehatan Puskesmas Wedung 1 di Balai Desa Kenduren, Kecamatan Wedung, Rabu (21/09/2022).

Monev GERMAS yang juga dihadiri langsung oleh Kepala Puskesmas dr. Urip Suprihadi M.Kes., programmer Promkes Istiyani Saidah, S.Kep., Kades Kenduren Muanam Zuhri, Bhabinkamtibmas Aipda Nuryanto, Bidan desa Rini, dan ibu-ibu Kader PKK Desa Kenduren ini terfokus dalam upaya percepatan penurunan Stunting, peningkatan kapasitas sumberdaya kesehatan dan peningkatan kualitas pelayanan Posyandu keluarga.



Kepala Puskesmas dr. Urip Suprihadi mengatakan, GERMAS merupakan salah satu kebijakan terobosan pemerintah yang bertujuan untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat. Kebijakan ini didasari oleh Instruksi Presiden Republik Indonesia Nomor 1 Tahun 2017 tentang Gerakan Masyarakat Hidup Sehat yang merupakan tindak lanjut dari Undang-Undang Nomor 36 Tahun 2009 tentang Kesehatan.

“Monitoring dan evaluasi ini juga sebagai ajang koordinasi dengan stakeholder yang ada di wilayah pedesaan, khususnya Desa Kenduren dalam menciptakan masyarakat yang sehat,” katanya.

Monev yang dilakukan Puskesmas juga untuk mendapatkan komitmen dan dukungan dari pihak-pihak yang terkait, dan tokoh-tokoh masyarakat guna meningkatkan peran masyarakat untuk menerapkan GERMAS dalam kehidupan sehari-hari, dan diharapkan peran lintas sektor dapat menggerakkan masyarakat untuk aktif berperilaku hidup sehat.

Sementara Babinsa Serma Feri DP menyebut, sebagai Babinsa di wilayah sangat mendukung program Puskesmas Wedung 1 dalam upaya meningkatkan kesehatan masyarakat dengan melibatkan semua kalangan masyarakat.

“Saya sebagai Babinsa sangat mendukung penuh program GERMAS ini. Dan saya bersama Bhabinkamtinbmas siap membantu setiap saat jika diperlukan,” tandasnya.

Ada beberapa poin penting dalam monev GERMAS kali ini, diantaranya, mengajak seluruh masyarakat untuk melakukan aktivitas fisik setiap hari, diusahakan untuk makan buah dan sayur, melaksanakan cek atau kontrol

kesehatan secara rutin, untuk balita diberikan ASI Eksklusif, penanganan stunting secara cepat, upaya pengenyahan asap rokok, dan melakukan gerakan jalan sehat.

Redaktur : Maktruf/Pendim 0716/Demak